

# Yadoriki Healing Village

～愛犬との共生が癒しと賑わいを創出する里づくりプロジェクト～



100m<sup>2</sup>のドッグプール



開業予定のレストラン (28席)



## 寄ふれあいドッグランの リニューアルが進行中!

昨年の本紙9月号と先月4月号でお知らせしましたとおり、寄地区に雇用や賑わいを創出するために、町は平成28年度から「Yadoriki Healing Village事業」を推進しています。寄ふれあいドッグランをリニューアルし、寄地区を多くの愛犬家で賑わう「癒しの里」にする一大事業です。



オープンカフェのスペース



レストランの厨房



寄ヒーリングブランド部会では、ドッグランで販売する寄の特産品を使った新しい商品も開発中です。お楽しみに!

### 新商品

里芋ジャム、藍染ドッグバンダナ、ジビエドッグフードなど



藍染めドッグバンダナなど

【問い合わせ】  
観光経済課

観光推進係  
☎(83) 1228

この度、寄ふれあいドッグランのシャワー棟とドッグプールの整備、ドッグランゾーン(一部)の芝生張替えなどを行いました。また、体験実習館にはレストランをオープンする準備を進めています。このレストランでは、マス、里芋、しいたけ、果物など、寄の食材を使ったメニューを提供する予定です。(7月グランドオープン予定) 新しくなった寄ふれあいドッグランにぜひ遊びにお越しください。

## カメラリポート

### 笑顔で新しい世界へ!

4月中旬に、町内の保育園、幼稚園、小・中学校で入園・入学式が行われました。皆さん、おめでとうございます!



松田さくら保育園 (4月1日)



松田幼稚園 (4月10日)



寄小学校 (4月5日)



松田小学校 (4月5日)



寄幼稚園 (4月10日)



松田中学校 (4月5日)

▶ 最明寺例祭が4月10日に最明寺史跡公園で行われ、多数の見物客が訪れました。色とりどりの春の花が咲き誇る中、厳粛に祭事が執り行われました。



◀ 寄しだれ桜まつりが4月1日から16日まで開催されました。満開のみやま淡彩桜を見た観光客は、「あまりに綺麗で感動した」と話していました。



▶ 寄の清流マス釣り場で春季清流釣り大会が4月9日に開催され、静岡市の武田明さんが34cmのサクラマス釣り上げ、町長賞を獲得しました。



### 暮らしの安全のために



▲ 特別養護老人ホーム「レストフルヴィレッジ」を運営する、社会福祉法人「宝珠会」と3月21日に災害時応援協定を締結しました。



▲ 小学校の入学式当日である4月5日に、本山町長や松田警察署長、足柄交通安全協会及び町交通指導隊らが、交通安全を街頭で呼びかけました。



◀ 3月26日に、町民文化センターで、松田中学校・寄中学校・立花学園高等学校の合同による、スプリングコンサートが開催されました。

▶ 町内の女性の活躍を魅せるイベントとして、1日限定お試し企画・地方創生「つむGO」を3月18日に旧土木事務所で開催しました。親子での参加が多く、518人の方々に会場いただき、町内の女性が作るオススメの逸品に触れ合いました。

